

Einfach ausprobieren: Viel Spaß im "Discover Music"-Zelt

06.04.2017



Wer wollte nicht immer schon mal ein Saxophon ausprobieren oder eine Geige oder ein Keyboard? Erwachsenen ist das oft zu peinlich, wenn sie keine Erfahrung haben, im Gegensatz zu Kindern, die keine Berührungsängste haben. An alle, die einfach mal probieren wollen, wendet sich auf der Musikmesse in Frankfurt der Bereich "Discover Music". Jörg Sauerwein hat für uns dort viele Eindrücke gesammelt (bunte Reportage/Collage mit vielen Stimmen und Tönen).

Anmoderation:

Einfach mal ausprobieren - ein Saxophon und direkt danach eine Geige. Oder vielleicht lieber eine E-Gitarre oder ein Sample-Computer? Wer das gerne mal möchte, ohne Angst zu haben, dass man sich blamiert, der kann das nach Herzenslust auf der Musikmesse 2017 in Frankfurt tun. Dort lädt das Zelt "Discover Music" mit jeder Menge Instrumente zum Ausprobieren ein. Jörg Sauerwein war für uns dort drin und hat viele Eindrücke gesammelt...